

1. Kreisklasse Herren

TTC Hutbergen III : SV Baden II
Donnerstag, 04.04.2024, 20:00 Uhr

Helmich fixiert zwei Punkte für den TTC Hutbergen III

Als Moritz Helmich sein Einzel am Donnerstagabend nach Hause fuhr, war das Spiel der 1. Kreisklasse Herren nach ca. 3 Stunden Spielzeit beendet. Ein deutliches 9:2 prangte auf der Anzeigetafel in der Halle. Der Gastgeber hatte gerade den SV Baden II besiegt und somit zwei Punkte gesammelt. In den einzelnen Spielen stand der SV Baden II, vielleicht auch aufgrund von 2 eingesetzten Ersatzspielern, meist auf verlorenem Posten, denn nur 10 Satzgewinne konnten erzielt werden. Einen richtig guten Lauf hatten an dem Tag dagegen Luttmann und Helmich, die alle ihre Spiele gewinnen konnten und somit maßgeblich zum Teamerfolg beitrugen.

Nach dem Einspielen stellten sich die Mannschaften zur Begrüßung auf und es ging anschließend mit den ersten Matches wie folgt los. Beim 3:0-Sieg gelang es Luttmann / Helmich die Gastspieler Klann / Schöbel in die Schranken zu weisen und einen Punkt für die Heimmannschaft einzufahren. Keinen Punkt beisteuern konnten Lüke / Muss im Match gegen Heiling / Schröder, das 0:3 verloren ging. Erst im Entscheidungssatz wurde das Match zwischen Schwartz / Reimers und Hannken / Kaiser entschieden, das Schwartz / Reimers letztendlich gewannen. Das Zwischenergebnis nach den Doppeln lautete also 2:1. Weiter ging es nun mit den Einzeln. Karsten Luttmann konnte einen Punkt für die Mannschaft beitragen und ließ Tobias Schröder beim aufgrund des Unterschieds der TTR-Werte von über 100 im Vorfeld absolut zu erwartenden Sieg von 3:1 nicht voll zur Entfaltung kommen. Kaum Chancen ließ Moritz Helmich beim 11:7, 13:11, 11:5 seinem Gegner Marco Heiling. Anschließend ging es beim Stand von 4:1 weiter, als das mittlere Paarkreuz zum Einsatz kam. Ausreichend spielerische Mittel hatte am Nachbartisch Andre Lüke letztlich parat, um Tino Schöbel zu distanzieren, somit stand es am Ende 3:0. Hans-Jürgen Schwartz überzeugte im Einzel gegen Christopher Klann, das ohne Satzverlust siegreich gestaltet wurde und somit einen Punkt auf der Habenseite für die Heimmannschaft verbucht werden konnte. Bei einem Spielstand von 6:1 ging dann das untere Paarkreuz an die Tische. Überzeugend war der Erfolg in drei Sätzen von Jürgen Reimers gegen Armin Kaiser. Da gab es nichts zu rütteln. Bei seiner 0:3-Niederlage gegen Booke Hannken wurden wenig später Alexander Muss indes unterm Strich die Grenzen aufgezeigt. Das musste man neidlos anerkennen. Vor dem Duell der Einser stand es mittlerweile 7:2. Zwischenzeitlich musste Karsten Luttmann zwar einen Satz abgeben, fuhr sein Spiel gegen Marco Heiling aber trotzdem sicher mit 11:3, 9:11, 14:12, 11:5 ein. Das Match hätte also insgesamt auch knapper ausgehen können. Durch das Ergebnis dieses Einzels liegt die Saison-Bilanz von Luttmann nun bei 25:9, während Heiling bislang 9 Siege und 14 Niederlagen zu verzeichnen hat. Auf dem falschen Fuß erwischte Moritz Helmich seinen Gegner Tobias Schröder beim eher ungefährdeten Triumph ohne Satzverlust. Durch diesen Sieg liegt die bisherige Saison-Bilanz von Helmich nun bei 18:15. Das letzte Spiel führte somit im Ergebnis zum eindeutigen Endstand von 9:2.

Mit diesem abschließenden Saison-Spiel schloss das Team des TTC Hutbergen III die Saison mit einem Punkteverhältnis von 18:22 bei 9 Saison-Siegen, 11 Niederlagen und 0 Unentschieden ab. Für die Mannschaft des SV Baden II geht es stattdessen am 08.04.2024 gegen den SSV Neddenaverbergen nochmal um Punkte.

Statistik:

TTC Hutbergen III

Doppel: Luttmann / Helmich 1:0, Lüke / Muss 0:1, Schwartz / Reimers 1:0

Einzel: K. Luttmann 2:0, M. Helmich 2:0, A. Lüke 1:0, H. Schwartz 1:0, J. Reimers 1:0, A. Muss 0:1

SV Baden II

Doppel: Heiling / Schröder 1:0, Klann / Schöbel 0:1, Hannken / Kaiser 0:1

Einzel: M. Heiling 0:2, T. Schröder 0:2, C. Klann 0:1, T. Schöbel 0:1, B. Hannken 1:0, A. Kaiser 0:1